

La citation de "Apachita"

Écrit par Ernesto Salazar
Mercredi, 02 Avril 2008 20:06 -

"Reconnaître que la violence faisait partie de l'humanité préhistorique ne suppose pas un sentiment de diminution, de vouloir considérer ces communautés comme 'barbares'. Au contraire, l'on doit montrer que la majorité des sociétés 'préhistoriques' et 'historiques' développèrent des composantes de dureté, d'exploitation et de cruauté au cours de leur fonctionnement; y compris ces civilisations qui, à nos yeux figurent parmi les plus nobles".

Jean Guilaine et Jean Zammit, *El Camino de la guerra. La violencia en la prehistoria*, p. 253, Éditions Ariel, Barcelone.